



Estimada Presidenta:

Quiero trasladarte personalmente mi desacuerdo y desagrado con tus declaraciones acerca de la final de la Copa del Rey que van a disputar en Madrid el Athletic de Bilbao y el Barcelona. En primer lugar, porque proyecta sobre el conjunto de las aficiones del Athletic y el Barça posibles comportamientos alentados por minorías que quieren aprovechar la final para amplificar reivindicaciones extemporáneas y conductas reprobables.

No voy a entrar, presidenta, a elucubrar sobre las motivaciones de manifestaciones tan desafortunadas. Sólo quiero transmitirte mi consideración de que posiciones como las que expresaste son del todo inadecuadas. Porque, lejos de desautorizar la actitud de quienes pretenden contaminar la gran fiesta del fútbol con otros objetivos fuera de lugar, sólo contribuyen a encrespar los ánimos y enturbiar el clima previo a la final.

Te pido por ello que retires tus palabras como una contribución a la sensatez y a la serenidad. Tenemos que conseguir entre todos que, pese a quien pese, el partido que van a disputar el viernes en la capital de tu Comunidad el Athletic y el Barça sea exclusivamente una gran fiesta del fútbol y un amistoso encuentro entre dos grandes aficiones y todos los madrileños que acudan al partido.

Un saludo.

Patxi López  
Lehendakari